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 Mainz, 07.07.2015 
 
 
Anfrage 1325/2015 zur Sitzung  am 15.07.2015 

 
Vermietung von Werbeflächen (DIE LINKE) 
 
  
Wir fragen an: 
 
1. Wie viel Geld hat die Stadt Mainz über die vergangenen 5 Jahre durch die Vermietung von 
Werbeflächen eingenommen? 
2. Wer waren in diesem Zeitraum die drei größten Mieter von Werbeflächen? 
3. Wie viele Werbeflächen mit welcher Gesamtfläche befinden sich im derzeit im Besitz der 
Stadt Mainz oder stadtnaher Gesellschaften? 
4. Gibt es Erkenntnisse darüber, wie viel Werbefläche in Mainz insgesamt existiert? 
5. Wenn ja, wie viel? 
6. Wer sind die Eigentümer dieser Werbeflächen? 
 
 
Proske, Jasper 
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